
令和６年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

１日目【６／１７（月）】 

 

 

 

 

 

 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 岩 本 雅 之 
（代表質問） 

一括方式 

１ 公共交通の再編とまちづくり 

２ 島根県知事公舎の活用について 

２ 小 澤 一 竜 
（代表質問） 

一括方式 

１ 衆議院島根県第一区選出議員補欠選挙について 

２ 山陰新幹線・中国横断新幹線について 

３ 境港出雲道路について 

４ 緊急防災・減災事業について 

５ 観光振興について 

６ 情報発信について 

３ 三 島   明 
（代表質問） 

一括方式 

１ 定年引き上げの影響と課題について 

２ 地方公共団体に対し、国が財政負担を求めるこ

とについて 

３ 教員の働き方改革と不登校支援について 

４ 消防団の人材確保と消防操法大会について 

５ 太陽光発電設備に対する考え方について 

４ 津 森 良 治 
（代表質問） 

一括方式 

１ 地方自治法の改正についての見解について 

２ 地方創生への取組の評価について 

３ 食料・農業・農村基本法の改正について 

４ 能登半島地震の教訓を踏まえて 

５ 宿泊税について 

６ 有害鳥獣への対策（対応）について 

５ 海 德 邦 彦 
（代表質問） 

一括方式 

１ クーリングシェルターについて 

２ 多胎妊婦への支援拡充について 

３ 定額減税等について 

４ 宿泊税について 

５ バスの共同運行について 

６ 自治体窓口におけるカスタマーハラスメントに

ついて 



令和６年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【６／１８（火）】 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

６ 野々内   誠 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江城の保存活用について 

２ 市営バスと一畑バスの共同経営を問う 

３ 被災者支援のためのボランティアセンターにつ

いて 

４ 公共施設の管理について 

７ 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 北朝鮮による日本人拉致問題 

２ 投票環境向上への取り組み 

３ 義務教育学校における教科書採択 

４ 松江カントリークラブ跡地のメガソーラー建設 

８ 細 木 明 美 
（個人質問） 

一問一答方式 
１ 地域公共交通について 

９ 太 田   哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 相続登記の申請義務化について 

２ 終活支援の取組みについて 

３ 放課後児童クラブについて 

４ クラブ活動について 

５ 県知事公舎の活用策について 

10 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 路線バスについて 

２ 宿泊税について 

３ いざという時に災害に強い松江づくり 

11 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 男女の構成比について 

２ 松江市の人財育成について（松江市職員「ひと

づくり」基本方針から） 

３ 通学路等の安全性について 

12 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 食料・農業・農村基本法改正について 

２ 食品ロス削減について 

３ 食育と学校給食について 

４ 終活支援について 

13 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 地方自治法改正について 

２ 原発は動かさない 

３ 命まもる猛暑対策について 

４ こどもを取り巻く環境について 

５ 中海周遊サイクリング安全に 



令和６年第４回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【６／１９（水）】 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 田 中 明 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 消費者被害の防止について 

２ 市民の健康に関する問題について 

３ 学校図書館について 

４ 防災・減災への対策について 

15 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ こどもまんなか社会 

２ 養育費確保支援 

３ フリースクールとの連携 

４ 保育士の働きやすい環境整備 

５ 市立学校のグラウンド整備 

６ 国宝松江城マラソンの在り方 

16 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ ピロリ菌と胃がん予防について 

２ 現在行われている産後ケア事業について 

３ 天神川の環境整備における県との連携について 

４ 太陽光ソーラーパネルについて 

５ 現在、国会で進められている地方自治法の改正

について 

６ 自治会、町内会のあり方について 

７ 本年の水郷祭について 

８ 世界遺産の経済効果について 

９ 格安航空券について 

10 データセンターについて 

11 松江市総合体育館の改修について 

12 インバウンド観光について 

13 ＪＲ松江駅前整備について 

14 北朝鮮による拉致問題について 

15 松江市の景観について 

16 マンション反対の市民団体について 

17 長谷川 修 二 
（個人質問） 

一括方式 

１ 人口減少と共存する方法について 

２ こどもの権利について 

３ こども誰でも通園制度について 

４ ヤングケアラー支援について 

５ ふるさとの偉人の顕彰と教育について 

６ 消防団員の処遇について 

７ 自動運転バスの導入可能性について 

８ 下水道の耐震化と災害時対応について 

９ クマ出没による安全対策について 

18 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 誰もが安心して病院にかかれるまちづくりにつ

いて 


